
Les prochaines réunions **Quatre solutions soumises au débat**

L'A51 EN BREF

Les prochaines réunions

Aujourd'hui: réunion à Lus-la-Croix-Haute à la salle polyvalente

29 septembre: atelier public sur la liaison Ambérieu-Sisteron dans un lieu à définir

13 octobre: réunion de clôture à Grenoble (Alpes congrès/Les écrans)

Toutes les réunions ont lieu de 20

heures à 23 heures.

Quatre solutions soumises au débat

Le débat public propose quatre solutions pour améliorer la relation entre Sisteron et Grenoble:

- l'aménagement des routes nationales 75 et 85

- le développement du réseau ferroviaire

- la poursuite de l'autoroute A 51 par

l'Ouest de Gap et Lus-la-Croix-Haute - la poursuite de l'autoroute A 51 par l'Est de Gap et le Champsaur.

12:00

31807

ARCE-MENSO ARCE-MENSO